



2 Pièces

52 m²

Réf. 85188386

1 160 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 9ème et dernier étage d'une résidence de bon standing aux parties communes bien tenues et avec gardien, nous vous présentons ce penthouse d'exception. D'une surface de 52 m², il offre une entrée, un spacieux séjour / cuisine semi-ouverte traversant et baigné de lumière, complété de deux belles terrasses, l'une orientée Sud-Est avec vue spectaculaire sur la Tour Eiffel et les Invalides, l'autre orientée Nord-Ouest donnant sur la rive droite et notamment Montmartre. Les deux terrasses totalisent une superficie de 27 m². S'en suivent une chambre avec rangements et une salle de douche/wc. Plan ...

We are listing this exceptional penthouse on the 9th and top floor of a high-end residence with well-kept common areas and concierge. Offering a surface area of 52m² (560 sq ft), it comprises an entrance hall, spacious, light-filled, semi-open living room/kitchen, completed by two stunning terraces, one facing south-east with a spectacular view of the Eiffel Tower and Les Invalides, the other facing north-west and overlooking the Right Bank and Montmartre in particular. The two terraces total a surface area of 27m² (291 sq ft). This is followed by a bedroom with storage space and a shower ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

